



El Papa León XIV acepta la renuncia de Mons. Sucunza

En el día de hoy la Oficina de Prensa de la Santa Sede informó que el Papa León XIV aceptó la renuncia de Mons. Joaquín Sucunza como obispo auxiliar de Buenos Aires.

Nombrado obispo titular de Saetabis y auxiliar de Buenos Aires por Juan Pablo II el 22 de julio de 2000, recibió la ordenación episcopal el 21 de octubre del mismo año por Mons. Jorge Bergoglio, quien lo designó Provicario General de la Arquidiócesis. En el año 2002 fue nombrado Vicario General por el cardenal Bergoglio.

Tras la elección del Papa Francisco en el año 2013, fue elegido Administrador diocesano por el Consejo de Consultores hasta el nombramiento del nuevo arzobispo. El 20 de abril del 2013, al asumir Mons. Mario Poli como arzobispo, confirmó a Mons. Sucunza como Vicario General de la arquidiócesis hasta 2021, que lo nombró Provicario General.

El 19 de febrero de 2021, al cumplir los 75 años, el Papa Francisco aceptó su renuncia como obispo auxiliar, aunque decidiendo extenderle su nombramiento de obispo auxiliar *donec aliter provideatur* ("hasta que se disponga lo contrario").

Queremos hoy como comunidad arquidiocesana agradecer todo el trabajo que Mons. Sucunza hizo entre nosotros como sacerdote en distintas comunidades parroquiales, en la pastorales juvenil y popular, en la Acción Católica y su incansable servicio como Vicario General a disposición de todos.

Arquidiócesis de Buenos Aires

Buenos Aires, 30 de diciembre 2025